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Nouvel hôpital à Drummondville 

Santé, bonheur et inscription au PQI : les médecins et 
le personnel soignant de Drummondville réitèrent 
leurs souhaits pour la prochaine année 
 
Drummondville, le 5 janvier 2024 – Près de 200 médecins, pharmaciens et professionnels 
de la santé drummondvillois se sont rassemblés pour demander au gouvernement 
Legault de les aider à poursuivre leur rôle de soignants en s’engageant à donner le feu 
vert, le plus rapidement possible, à la construction d’un nouvel hôpital adapté aux besoins 
actuels de la région. 
 
Réunis devant l’hôpital Sainte-Croix, des médecins, des pharmaciens ainsi que des 
représentants de divers corps de métier pressent le gouvernement d’agir en s’engageant à 
inscrire formellement le projet de construction d’un nouvel hôpital régional à Drummondville 
au Plan québécois des infrastructures (PQI) 2024-2025 qui accompagnera le dépôt du 
prochain budget provincial. Ils tenaient à se rassembler en ce début d’année pour rappeler 
aux élus à quel point il est devenu difficile pour eux d’offrir des soins de santé de qualité dans 
des installations aussi vétustes. Rappelons qu’un reportage-choc effectué en juin dernier a 
mis en évidence le manque criant d’espace et l’état d’obsolescence avancé de 
l’établissement desquels découlent plusieurs problématiques dont le manque de lits, une 
perte d’efficacité, une augmentation des coûts, une vétusté technique et des casse-têtes 
opérationnels quotidiens1. 
 
Une voix unie et plus forte pour un nouvel hôpital régional 
Par le fait même, le groupe de médecins annoncent qu’ils unissent leurs voix à celle de la 
Coalition pour un nouvel hôpital régional à Drummondville. Jusqu’à présent, deux groupes 
indépendants, soit la Coalition, présidée par la mairesse de Drummondville, Stéphanie 
Lacoste, et le Comité de mobilisation médicale et citoyenne pour un nouvel hôpital, piloté 
notamment par des médecins, œuvraient pour obtenir un nouvel hôpital à Drummondville.  
 
En travaillant tous ensemble, la Coalition, les médecins, les professionnels de la santé, les 
acteurs socio-économiques, les citoyens et l’ensemble de la communauté centricoise 
souhaitent se positionner comme un interlocuteur unique et crédible afin de convaincre les 
décideurs publics de mettre le dossier du nouvel hôpital régional au sommet de leurs priorités. 
Notons que le gouvernement du Québec s’est engagé à faire inscrire le projet au PQI, ce qui 
lui permettra de passer à l’étape cruciale de l’étude d’opportunité, avant la fin du présent 
mandat en 2026. Or, tous s’entendent pour dire qu’en raison de l’état actuel de l’hôpital Sainte-
Croix, le projet de construction d’un nouvel hôpital régional doit être inscrit au PQI le plus 
rapidement possible. En effet, à la suite de son inscription officielle, il faudra attendre au moins 
dix ans avant que la nouvelle infrastructure soit fonctionnelle.  
 

 
1 https://www.journalexpress.ca/archives/dossier-hopital-ste-croix-juin-2023/ 
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« Nous ne pouvons pas nous permettre d’attendre encore deux ans avant de franchir la 
prochaine étape pour le nouvel hôpital. En ce moment, la majeure partie des problèmes de 
fonctionnement que nous rencontrons dans l’hôpital sont liés directement ou indirectement 
au bâtiment. Nous avons déjà mis en place plusieurs solutions temporaires pour maintenir la 
qualité des soins de santé, mais la limite est maintenant atteinte. » 
 

- Dre Catherine Tétreault, médecin de famille au GMF-U de Drummondville 
 
« Si j’étais un jeune médecin ou un jeune professionnel de la santé, je souhaiterais bénéficier 
des outils technologiques les plus performants afin de donner les meilleurs soins possibles à 
chacun de mes patients, ce qui n’est malheureusement pas possible au sein de nos 
infrastructures actuelles. Il est très difficile de vendre à un nouveau docteur un milieu de travail 
qui présente déjà des limites majeures. La situation est intenable : notre région ne peut se 
permettre de ne pas accueillir de nouveaux médecins alors que nous accusons déjà un retard 
quant au nombre de médecins en poste par rapport aux autres régions du Québec. » 
 

- Dre Nancy Durand, médecin de famille au GMF Centre de Santé et cheffe de la table 
médicale territoriale de Drummondville 

 
« Nous avons réussi à maintenir un niveau de soins acceptable à l’urgence jusqu’à maintenant 
malgré nos contraintes d’espaces, mais le vieillissement de la population jumelé à la 
croissance démographique de la région ne nous permettra pas de continuer à offrir des soins 
de qualité au cours des prochaines années. Nous manquons de places pour accueillir 
dignement les patients et leur famille, pour prendre soin d’eux et pour former notre relève. Il 
est urgent de commencer à travailler concrètement sur le projet du nouvel hôpital avant que 
la multiplication des bris de services n’engendre des problématiques plus grandes. » 
 

- Dre Caroline Moreau, médecin de famille et cheffe médicale de l’urgence de 
Drummondville 

 
« Nous vivons une croissance démographique sans comparable au Centre-du-Québec. Cette 
croissance est cependant menacée par les déficiences évidentes de nos infrastructures en 
santé. Investir dans un nouvel hôpital à Drummondville, c’est nous donner les moyens de 
maintenir la santé de la population. Le comité de coordination local des médecins, dentistes 
et pharmaciens de Drummondville est convaincu que chaque dollar investi dans un nouvel 
hôpital à Drummondville sera un des dollars les mieux investis au Québec. » 
 

- Dr Martin Rajotte, pharmacien, président du comité de coordination local des 
médecins, dentistes et pharmaciens de Drummondville 
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Pour toute question ou demande d’entrevue : 
Olivier Guérin 
Adjoint à la direction des services professionnels et de la pertinence clinique 
819 478-6464 poste 26415 
olivier.guerin@ssss.gouv.qc.ca 
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